

うみ組のいちにち

5月7日(水)

❀発表❀お絵描き❀自由あそび❀

GWは楽しく過ごせましたか？久しぶりの登園でしたが、泣く子もあまりおらずみんな元気に登園してくれて嬉しかったです😊

今日は、休み明けで疲れもあるかと思いゆったり過ごしています。でも子どもたちはいつも通り元気いっぱい遊んでいます。朝の片づけや、整列、朝の会のお歌等もかっこよくやってくれて、とっても驚きました❀朝の会後は、「お休みの日の楽しかったこと」について発表をしています。今日は、発表したい子から順番に手を挙げてやってもらいましたが、なんと全員が前に出て発表することが出来ました！とても素晴らしいです👏みんな「お祭りに行きました」「ウルトラマンショーを見に行きました」「動物園に行きました」等、家族でお出かけしたこと等をたくさん教えてくれましたよ♡

発表の後のお絵描きも「休みの日の楽しかったこと」をテーマにすると、しっかりテーマに沿ってかける子が多く、可愛らしく花火や海などの絵を描いていましたよ❀

今週は、生活リズムを整えながら無理のないように過ごしていきたいと思います！

☆明日は、晴れたらお散歩に行く予定です。

